

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3288-tout-ne-tourne-pas-tres-rond-chez-le-doyen>

« Tout ne tourne pas très rond chez le doyen ! »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 07/05/2010 05:00 🏏 Avant-match 🌐 Lu 1.107 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.



© takl

Tout à l'heure, le Racing affronte le doyen havrais, dans un match importantissime pour son avenir. Le HAC, qui n'a plus rien à jouer, apparaît comme la proie idéale. R.Ceni, fan des Marines, nous dit même qu'une défaite « ne le surprendrait guère

(racingstub.com) Après quatre matches sans victoire, le HAC a renoué avec le succès en milieu de semaine face à Clermont (2-1). Malgré une fin de saison dénuée d'enjeu, ces 3 points paraissent importants pour tout le monde, non ?

Rogério Ceni : Oui et non... Il est vrai que ces trois points nous permettent de regagner un peu en crédibilité. Ceci dit, le parcours récent du club en Ligue 2 m'incite à croire que la bonne forme ne durera pas longtemps. Cependant, une certaine différence est à noter entre ce match et les précédents : du sang neuf et talentueux a été incorporé au onze de départ, à la place de joueurs en fin de contrat qui ne semblaient pas vraiment montrer un intérêt acharné pour les couleurs qu'ils portaient. Il est plus logique de préparer la saison prochaine de cette manière. Alors j'espère qu'on va poursuivre dans ce sens, mais évidemment, je ne me peux pas vraiment m'avancer au sujet de la tournure que vont prendre les choses sur les trois dernières rencontres.

Sauf invraisemblable retournement de situation, Le Havre repartira en Ligue 2 l'an prochain. Avec du recul, quelles sont les raisons pour lesquelles l'objectif « remontée immédiate » n'a-t-il pas été rempli ?

Assurément, nous serons en Ligue 2 la saison prochaine, sauf « miracle ». Cela est logique, au final. En ce qui me concerne, je trouve plusieurs explications à cet échec, partagées ou non par d'autres supporters. D'une part, la blessure d'Hassan Alla, qui figurait comme un joueur important dans le vestiaire, aura contribué à un certain relâchement dans le comportement de certains. Sur le terrain, on a vraiment parfois l'impression que plusieurs joueurs sont là vraiment à contre-cœur. D'autre part, j'ai l'impression que l'encadrement technique n'est pas vraiment à la hauteur. De nombreuses incohérences dans les discours et la gestion du groupe ont été pointées du doigt. Au HAC, la situation est particulière. Après un échec cuisant en Ligue 1, notre entraîneur de l'époque, Jean-Marc Nobile, s'est vu accorder... une promotion ! Il est donc désormais manager sportif, notamment en charge du recrutement, son talon d'Achille. Il a de nouveau frappé fort en recrutant [Cédric Baseya](#), que l'on s'est acharnés à faire jouer malgré son inefficacité et son manque de talent plus qu'évidents. Bref, ce n'est qu'un problème parmi une longue liste, notamment le niveau technico-tactique assez faible de l'équipe. Tout ne tourne pas très rond chez le club doyen...

Plutôt solides à Deschaseaux, les Havrais ont été plus en difficulté hors de leurs bases. A quoi attribues-tu ces problèmes ?

J'attribue cela à une inconstance récurrente, une nonchalance avérée, un discours porté par le staff qui n'a rien de motivant, etc. Quand on lit ou regarde les interviews d'avant-match, on comprend vite.

La rencontre initialement perdue par forfait par Le Havre à Ajaccio va finalement être jouée. C'est un juste retour des choses ?

En ce qui me concerne, je ne me prononcerai pas sur ce dossier. Le HAC dit qu'il avait tout tenté, ce que la commission d'appel de la LFP a officiellement accepté. Pour ma part, je n'ai pas accès au dossier. Les réactions ajacciennes dans ce dossier, officielles ou non, m'ont fait sourire, puisqu'elles étaient comme bien souvent dans le cadre de l'excès le plus total, mais cela amène à un autre débat. Il est tout à fait possible que la Ligue ait donné match à rejouer pour ne pas s'attirer les foudres de clubs qui luttent pour le maintien. Dans un sens, on peut dire que ça préserve l'équité sportive, mais je n'irai pas plus loin.

Ne crains-tu pas des départs en masse souvent attendus lors d'une deuxième saison consécutive en Ligue 2 ?

Et bien, avec cinq millions d'euros de déficit budgétaire, une quinzaine de joueurs en fin de contrat, et deux ou trois joueurs qui tapent dans l'oeil des émissaires venus d'ailleurs, je pense que l'intersaison va être chargée en termes de transferts concernant le HAC. On sait que trois joueurs importants seront vendus, et que d'autres seront libérés. On va repartir de « zéro », avec un nouveau projet (encore un !) de montée sur deux ans. Ça nous manquait !

Cette semaine, [Mike Vanhamel](#) a fêté sa première titularisation dans les cages havraises. Comment l'as-tu trouvé ? Dans la lignée des [Steve Mandanda](#) ou [Johny Placide](#) ?

En ce qui me concerne, je n'ai pas trouvé Placide si transcendant que ça cette saison, au final. C'est un bon gardien, mais qui a commis pas mal d'erreurs, qui auraient cependant pu être rectifiées avec une défense correcte. Ceci dit, Van Hamel, comme lors de son match de Ligue 1 la saison passée, a délivré une bonne prestation. Je ne vais pas souvent voir la réserve, mais il est incontestable qu'il est talentueux. Maintenant, la gestion des gardiens est un dossier épineux au HAC. [Christophe Revault](#) est toujours là, mais en fin de contrat. On ne sait pas encore ce qu'il va advenir de lui. Placide est bon, mais irrégulier. J'avoue que je ne saurais pas vraiment comment gérer cette situation, si j'étais entraîneur. Parce que potentiellement, Placide et Van Hamel sont deux excellents gardiens. Et Revault a apporté une contribution non négligeable, même si je pense qu'il est réellement sur la fin.

Le Havre va clore sa saison par un déplacement à Strasbourg et la venue de Sedan. Est-ce que tu crains un relâchement des troupes ?

Comme je l'ai dit dans la réponse à la première question, c'est du pile ou face. Soit le club doyen continue dans la lignée du match contre Clermont, soit il nous offre une prestation que certains s'amusent à appeler « à la niortaise » - le HAC avait pris 6-1 là-bas, en fin de saison, il y a 5 ans. En ce qui me concerne, je ne sais pas vraiment ce que ça va donner. Avec le HAC, c'est tout ou rien.

Strasbourg, justement. Le Racing va jouer sa peau en Ligue 2 ce vendredi et certainement son va-tout. Comment on aborde cette rencontre du côté de la Normandie ?

Et bien là aussi, je suis un peu dans le flou. On s'est déplacés à Châteauroux, la semaine dernière. Ils jouaient leur maintien, et nous ont mis un 3-1 bien mérité. Mardi, on a joué Clermont, qui se battait pour la montée, et on les a écartés. Il est difficile de s'y retrouver, d'autant plus que de nombreux facteurs sont intervenus, interviennent et interviendront. Ceci-dit, une défaite ne me surprendrait guère.

Strasbourg avait explosé lors du match aller (3-0). Quel souvenir as-tu de cette rencontre ? Es-tu étonné par la descente aux enfers strasbourgeoise ?

Et bien malheureusement, je n'étais pas dans la région au moment de la rencontre. J'ai donc vaguement suivi le match à la radio. Personnellement, je le vois comme le dernier match « positif » avant une série incroyablement médiocre du club doyen, qui doit tutoyer le fond du classement, si l'on ne considère que les matches retour. En ce qui concerne votre saison, je dois bien dire que c'est assez étonnant. Mais je n'ai ni le recul nécessaire, ni la connaissance suffisante de votre club pour en faire une quelconque analyse, désolé. Espérons que vous connaîtrez des jours meilleurs.

Pour finir, et comme le veut la tradition, ton pronostic ?

Je suis toujours aussi nul qu'à l'aller en pronostics ! Au point où on en est, j'espère au moins que les Ciel et Marine se battront. Cela serait déjà bien.

Remerciements au sympathique Rogerio Ceni, modérateur du très bon site [InfoHac.com](#), pour ses réponses !

bluefever67